第17回 震災対策技術展に参加しました

2013.3 営業部 古川



弊社では平成25年2月7日(木)~8日(金)パシフィコ横浜にて開催されました第17回「震災対策技術展」に出展いたしました。

震災対策技術展には、地震・水害・土砂災害、落雷・津波・突風・火山等、様々な災害対策に取り組んでいる各研究機関・中央省庁・自治体や多くの企業が参加されており、また来場者数も2日間合計で15,045名(主催者発表)と多く、災害対策への関心の高さが改めて伺う事ができました。

昔から生活のなかで親しまれてきた手押しポンプですが、東 日本大震災以降、動力を使わずに水を汲める設備として見直さ れつつあります。

震災時は飲み水だけではなく生活用水も必要であることは 認識されております。その水の確保に従来の手押しポンプのみ では不十分と考え、また場所によっては井戸も様々なため多様 性が求められるようになってきました。



そのようなニーズにお応えできるよう、弊社では従来の手押しポンプを進化させ、新しい給水方法を展示させていただきました。製品の性能、構造に関心を持っていただき多くの方とお話しすることができました。なかには子供のころ家に手押しポンプがあったと懐かくて声をかけていただいた方もおりました。

おかげ様で大変多くのご来場・承りをいただくことができました。ご来場賜りました 皆様に心より感謝申し上げるとともに承った貴重なご意見・ご要望を生かした更なる技 術開発をおこなってまいります。



